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Noon Jahreshauptversammlung 2017 

Noon Jahreshauptversammlung 11. Juli 2017, 20 Uhr;  

Konferenzschaltung;  

Beginn: 20 Uhr 

Anwesend: Adrian, Doris Eveline, James, Klaus. Nicole (entschuldigt) 

 

Protokoll 

 

1. Die Präsidentin (Doris) begrüsst die Teinlnehmer. 

Die Traktandenliste wird wie vorgelegt beschlossen. 

2. Wahl des Protokollführers: Klaus 

3. Protokoll der Jahreshauptversammlung 2016, Protokoll wird einstimmig angenommen. 

4. Jahresbericht der Präsidentin ( Doris): Die wichtigsten Ereignisse des Jahres 2016 noon.ch 

betreffend waren: 

Das Projekt St. Elizabeth in Kerala wurde erfolgreich abgeschlossen. Alle Kinder haben ihr 

Schulziel erreicht. Das letzte Jahr für die noch verbeleibenden 11 SchülerInnen und 

StudentInnen wird von Klaus und Doris privat finanziert. Damit ist das Vorjahresziel, uns auf 

Delhi zu konzentrieren, umgesetzt. 

Das Einschulungsprojekt von Nature NGO konnte von noon.ch wegen fehlender FCRA im Jahr 

2016 nicht gefördert werden. noon.ch hat beschlossen, Nature NGO in Zukunft nicht mehr zu 

fördern.  

Die beiden Projekte von SADRAG,das Stipendienprogramm Vidya Ratna und das 

Einschulungsprogramm Ugta Suraj werden in der bewährten Form durchgeführt. Unser 

Vorstoss, den Kindern von Ugta Suraj einen Ernährungszustupf zu geben, war nicht 

erfolgreich. Die Kinder von Vidya Ratna zum erfolgreichen Klassenabschluss zu bringen, wird 

durch freiwilligen Nachhilfeunterricht unterstützt. 

Das Projekt Concern for Humanity war diesen Winter durch die Geldentwertung der 

indischen Regierung beeinträchtigt. Einige Familien sind zu ihrem Heimatort zurückgekehrt, 

weil die Tagelöhner in Delhi keine Arbeit mehr gefunden haben. Inzwischen sind die Klassen 

wieder vollzählig. 

5. Jahresrechnung 2016 (James): Erläuterung der Ergebnisrechnung und der Bilanz 2016. Auch 

in diesem Jahr haben die Ausgaben die Spendeneinnahmen weit überschritten, so dass 

unsere Rücklagen schrumpfen. Da St. Elizabeth 2016 für noon.ch ausgelaufen ist und wir 

Nature wegen der fehlenden FCRA nicht förden konnten und auch in Zukunft nicht mehr 

fördern werden, sind die Rücklagen in Zukunft soweit stabilisiert, dass wir für eine Wende 

beim Spendenaufkommen Zeit haben. 

6. Abnahme der Jahresrechnung 2016; Entlastung des Vorstandes 

Die Jahresrechnung wird einstimmig abgenommen, und dem Vorstand wird einstimmig Entlastung 

erteilt. 
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7. Wahl des Vorstandes und des/der Präsidenten/in 

Als Vorstandsmitglieder für das Jahr 2018 werden vorgeschlagen: 

 

Adrian Plattner (Präsident), 

Eveline Reiser (Vizepräsidentin),  

James Glattfelder (Kassier) 

 

Die Wahl der Vorstandsmitglieder erfolgt einstimmig. 

 

8. Jahresprogramm 2017 

Doris führt aus, dass das noon.ch Team mit den aktiven und passiven Mitgliedern sowie den 

Ambassadoren stabil ist. Alle Vorgänge sind harmonisiert und formalisiert. Unser Knackpunkt 

ist derzeit der fehlende Eingang von Spenden in ausreichender Höhe für unsere Projekte. 

Unsere Rücklagen schrumpfen. Dies zu ändern wird die Aufgabe des Jahres 2017 sein. 

Weitere Einschränkungen und Erweiterungen der Projekte sind bis auf weiteres nicht 

vorgesehen.  

PENDENZEN 

Adrian: Update Budget Vidya Ratna 

Die Schulkosten sind gestiegen. Der Grundbetrag für das Schuljahr 2017-18 wurde überwiesen, 

nachdem alle Quittungen des Vorjahres geprüft waren.  

Eveline: Update Budget Ugta Suraj 

Alle im letzten meeting noch offenen Fragen zu dem Projekt wurden geklärt und das Budget für das 

Jahr 2017-18 ausgezahlt. 

Nicole: NATURE-Abschlussbericht 

bleibt bei den Pendenzen 

Nicole: Facebook-Vorlage 

bleibt bei den Pendenzen 

James & Eveline: Prüfung vorhandenes Bildmaterial für Facebook und Weiterleitung an Nicole 

 
Adrian & James: "Spender sucht Spender" 

bleibt bei den Pendenzen 

Klaus: Prüfung DEZA Wettbewerb 

Klaus erklärte, dass wir uns nicht an dem Projekt beteiligt haben weil es für uns eine Nummer zu 

gross ist. 

Adrian: Koordination noon-Event 2017 

Adrian startet neue Terminumfrage für September oder Oktober 

Adrian: Anbindung KK-Zahlungs-Optionen via noon.ch 

bleibt bei den Pendenzen 

Als einziger zusätzlicher Punkt kam von Klaus: 

Verwendung der Spende über ϭϬϬϬ € für St. Elizabeth 

James fragt beim Spender an ob wir es für ein anders Projekt verwenden können oder ob wir das 

Geld für ihn an St. Elizabeth für das Ernährungsprogramm des Kindergartens weiterleiten sollen. 


